

本村自治振興センターたより

令和4年  
1月号

# あんしん

- ◆新年のあいさつ
- ◆振興区での活動報告
- ◆振興区からのお知らせ
- ◆地元愛
- ◆雑学・豆知識

あけまして  
おめでとう  
ございます  
2022



謹賀新年

新年明けましておめでとうございます

本年も昨年同様よろしくお願ひ致します

泉振興区長 横畑 鐵幸

皆様お元気で新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年は雪もあり寒いお正月となりました。

昨年は広島から総理大臣が誕生しました。世界の平和と日本経済の発展を期待したいと思ひます。新型コロナウイルスが発症してから3年になりますが、終息の気配もなく次々と変異株が出てきています。私たちは感染予防としてマスクの着用、手洗い消毒を徹底し予防に努めましょう。

振興センターも多くの行事を中止する中、環境整備・大掃除にご協力くださりまして有難うございました。振興区としても、今年は一つでも何か行事が出来ればと思っております。健康維持の為、グラウンドゴルフ・ゲートボール・健康麻雀等、よろしければ参加してみてください。

振興区は皆様が安全で安心して暮らしていけるよう頑張っていきます。

最後になりましたが、地域の皆様の健康とご多幸をお祈り申し上げます。

令和4年1月

◆◆広島県全域にまん延防止等重点措置が適用となりました◆◆

つきましては、1/31 まで自治振興区での新たな施設利用の申し込みは中止させていただきます。生涯学習の各教室の活動も中止です。なお、現在予約されている主催活動については、十分な感染対策のもとで実施してください。よろしくお願ひ致します。

## ふれあい給食

毎月2回のお弁当作りは朝の8:30から始まります。  
 事前に班長さんが献立を立ててくれ、当日それに基づき役割分担をして作られます。  
 毎回、皆さん手際よく動かれ感心するばかりです。  
 こうして、おいしいお弁当はいつも作られているんですよ(^▽^)  
 受給できる方たちが羨ましいです。

いただきます



ごちそうさま

R3 11月24日 ~ R4 1月12日 までの4回分

## 峰田小 3・4年生カレンダー製作

「みんなにやさしい地域」をテーマに学習し、自分たちの住む地域に貢献できることはないかと、カレンダー作りをされました。  
 峰田・本村地区の各戸に1つずつ配布して頂きました(^^) 自分たちの好きな場所や好きな物等を撮りに行き、月ごとに紹介してあります。とても味のある楽しいカレンダーになっているので是非飾って活用してあげてくださいね!



3・4年生全員で渡しに来てくれました。授与式もきちんと行いました。

未来を担う若い世代の子どもたちが、地元や地域で自分には何ができるだろうと考えてくれることは、とても意義のあることです。これから先、どう携わっていけるのか、どう協力し合えるのか、少子高齢化社会を切り開く架け橋になってくれればと思います。



## とんど焼き

玄関に置く門松やしめ縄に年神様がやって来て、その後、家にある鏡餅に年神様の魂が宿ります。そして1年間その家に幸せをもたらすとされています。この年神様の魂の宿った鏡餅をとんど焼きすることで、浄化の炎と共に空へ見送り、無病息災・五穀豊穰・家内安全を祈ります。



前日、自治会長さん、区長さん、事務局長さんたちにより『とんど』の準備がされました。  
 山から竹を切り出し、軽トラで引っ張って来る姿はまるでクジャクのようなでした(笑)  
 ご苦労様でした。



1月10日(月)の9:00よりお正月のメとして『とんど』が行われました。年男による点火が行われ、勢いよく燃え上がりました。



最後は炭でお餅を焼いて持ち帰りました。

火の近くは熱すぎて、皆さんお餅を裏返す際には、「あちちっ」の音がごだましていました(笑)





## 鳥獣駆除特集第1弾



どこの地域でも農家にとっては鳥獣被害が大きな問題になっています。特に近年増え続ける、猪の出没。

そんな彼等に地元の農家さんが「いらっしやいませ」と罾を仕掛けて待つこと数日・・・立派な猪が「こんにちは」とお越しになっていました！



食卓に並ぶことを夢見てやって来られた猪のために、腕を振るってくれる、おいちゃんたち！！害獣扱いされていた彼等はきれいなお肉に大変身です！！「食」を豊かにしてくれる糧となりました。

根気のいる大変な作業ですが、このサイクルを広めていくことにより、地域の活性化へとつながるのではないかと思います。今後も興味を持ってもらい、少しでも地域の発展のために貢献できるよう掲載を続けていきたいと思っています。

## ついに積もった雪

12月17日の昼頃からチラチラ降り始めた雪でしたが、翌日の朝には20cmの積雪となっていました。

あたり一面、真っ白な雪の世界でした。久しぶりに見た雪にワクワクしながら雪だるまを作りました！(^^)



## いけばな教室より寄せ植えを頂きました

可愛い寄せ植えを作っていただきました。玄関入ってすぐの窓口に置いてありますので、是非ご覧ください。



## 雑学・豆知識



## 十二支占い【寅】

**長所** 前向きでチャレンジ精神が強く、どんなことにも強い信念を持って挑んでいく傾向があります。社交好きで周囲を楽しませることが得意。行動力の高さとサービス精神旺盛な性格から、リーダー・サポート役どちらも適任です。

**短所** プライドが高く、やると決めたら周りの声が耳に入ってこなくなりがち。少し冷静になり、周りの状況を確認しましょう。

## 2022年生まれの寅年は強運の持ち

2022年は36年に1度の周期で巡ってくる『五黄の寅』の年です。

九星のうちの1つ『五黄土星』は、生まれながらにしてリーダー気質を持ち、周囲を圧倒する強大なパワーを持っているそうです。そのため、何事にも立ち向かう行動力のある寅年と重なる年、つまり五黄の寅の年に生まれた人は非常に強い運勢を持つと考えられています。

**相性のいい干支** 午年（馬） 戌年（犬）

**相性の良くない干支** 巳年（蛇） 申年（猿） 亥年





2/3(木)

2022年は壬(みずのえ) 恵方は【北北西】です  
 歳徳神(金運・幸せを司る神)という神様のいる方角を指します。

※恵方巻きは切らずに、恵方を向いて、静かに一気に食べてください。

大豆は五穀のひとつで、穀霊が宿るとされていました。そして「豆を炒る」ことが「魔目を射る」に通じて「魔滅(まめ)」となり、鬼の邪気や厄を払うために用いられるようになりました。「季節の変わり目には邪気が入りやすい」とされ、形の見えない災害・病・飢餓などの人智を超えた恐ろしい出来事は鬼の仕業とされてきました。こうして、邪気を払い福を呼び込むために豆まきが行われるのです。



## 紹介したいことを募集しています！！

地元のことで是非、紹介したいこと・紹介したい物を募集しています。お電話いただければ職員が写真を撮りに寄らせていただきます。  
 画像の持込も大歓迎です！

広報誌にて随時ご紹介していきたいと思っておりますので、ご協力いただける方は宜しくお願い致します！

### 一本村デイホームよりー

本村デイホーム参加者（65歳以上の方）を募集しています。会費は700円です！！

☆援助員及び送迎員をして頂ける方を募集しています！！興味のある方はご連絡下さい！！

詳しくは 振興センターまでお問い合わせください  
 (TEL 78-2743)

### おくりもの

次の方から香典返しとしてご寄付をいただきました。

桜木清人 様（義母 久子 様・青竜）

児玉賢治 様（母 清子 様・吉備谷）

いただきました金一封は、ご趣旨を大切にし地域振興と社会福祉に活用させていただきます。

ありがとうございました。

(令和4年12月16日~令和1月15日受付)

おたすけネット

★PC操作

2件

### 編集後記

皆さん 明けましておめでとうございます。

広報誌『あんしん』を担当するようになり、早3回目となりました。まだまだ未熟でおぼつかない所はありますが、楽しんでいただけているでしょうか？ 私の目標は、小さいお子さんから高齢の方までの幅広い世代の方々に読んで楽しんでもらえることを目指しています。これからも試行錯誤のうへ、取り組んでいこうと思っておりますが、よろしければ振興区へお立ち寄りの際に感想などを聞かせて頂けると幸いです。アドバイスを基にさらにいいものを作っていけたらと期待しておりますので。地域の皆さんと一緒に和を広げ、広報誌も作ってけると嬉しいです。是非、よろしくお願い致します。

最後になりましたが、本村自治振興区、職員一同、明るく元気に頑張っていきますので、本年もどうぞよろしくお願い致します。

